

Pianistas locales destacaron en certamen nacional

CONCURSO NACIONAL. *Daniel Quintriqueo, estudiante de 6to. básico, y Jorge Guzmán, de 20 años, son pupilos de Marcelo Danton.*

El pianista y profesor temuquense Marcelo Danton mostró su orgullo por el logro obtenido por dos de sus estudiantes en el XIX Concurso Nacional de Piano de la Asociación Latinoamericana de Profesores de Piano, ALAPP Chile, realizado en Santiago en agosto pasado, en el Aula Magna de la Universidad Mayor, Campus Manuel Montt.

En esa oportunidad Daniel Quintriqueo Escobar, estudiante de 6to. básico del Colegio San Francisco de Asís en Lautaro, obtuvo Mención Honrosa en el Primer Nivel.

Daniel es estudiante de Marcelo Danton, quien imparte clases en dicho colegio en Lautaro desde el año 2018. Desde ese entonces hasta la fecha, Daniel Quin-

Marcelo Danton, el profesor guía

● Marcelo Danton. Intérprete Musical con mención en piano, titulado con distinción máxima en la Universidad Austral de Chile. Cuenta con estudios de perfeccionamiento en Berlín, Alemania, con la maestra Irmelin Jattkowsky Eckert, discípula de Claudio Arrau. Ha brindado conciertos en Chile, Argentina, Paraguay, Alemania, España y Reino Unido. Imparte docencia en la Universidad Católica de Temuco y en el Colegio San Francisco de Asís en Lautaro.

triqueo realiza sus estudios con el profesor Danton.

"Agradezco el inmenso apoyo que el colegio, el coordinador de la Academia de Música, Carlos Vargas, y por supuesto los padres de Daniel, brindan a mi labor pedagógica. Este premio es un gran estímulo para todos. Llegué a Lautaro a hacer clases de piano en el 2018, y ya es el se-

gundo premiado en un concurso de piano", dijo Danton.

SEGUNDO LUGAR

Así también, el joven Jorge Guzmán Henríquez, de 20 años, estudiante de segundo año de Diplomado en Interpretación Musical en la Academia de Artes Musicales de la Universidad Católica, obtuvo segundo lugar en

el segundo nivel, categoría juvenil del concurso.

Jorge inició sus estudios con el profesor y pianista Marcelo Danton, con quien estudia actualmente.

"Jorge es un joven muy entusiasta y comprometido con la música. Comenzó sus estudios de cero, online, en plena pandemia el 2021, y estamos contentos de cosechar estos logros", apuntó Danton, quien agregó que "en ambos casos, tanto Daniel como Jorge, se midieron con otros compañeros pianistas de Santiago y otros puntos del país. Es una alegría que jóvenes de La Araucanía, específicamente de Lautaro y Temuco, traigan estos premios a su Región y realcen el quehacer pianístico de La Araucanía". ☞



DANIEL QUINTRIQUEO ESCOBAR OBTUVO MENCIÓN HONROSA EN EL PRIMER NIVEL DE ESTE CONCURSO NACIONAL.



JORGE GUZMÁN HENRÍQUEZ OBTUVO EL SEGUNDO LUGAR EN EL SEGUNDO NIVEL, CATEGORÍA JUVENIL.